
一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

令和元年第４回六戸町議会定例会（９月）  

通 告

順 位 

質 問 

方 法 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一問 

一答 

方式 

長根一男 1. 今後の町政に 

ついて 

１）１月の町長選挙への出馬する意向がある 

のか伺う。 

 

 

 

町長 

     

2. 農業振興対策に 

ついて 

１）労働力不足に対応した先端農業技術導入

事業を行う考えがあるのか伺う。 

3. 道路整備について １）金矢地区内の県道２２号線の拡幅につい

て。 

２ 一問 

一答 

方式 

盛田嘉彦 1. 職員の定数管理に

ついて 

１）近年町民が役場に求めるニーズは多様

化・複雑化している。現在の職員数で対応

できているのかを問う。 

 

 

 

町長 

2. 社会福祉について １）健康診断等の対象年齢引き下げについて

伺う。 

２）不妊治療費の無償化について問う。 

３ 一問 

一答 

方式 

 

松橋一男 1. 環境問題について １）役場を含む六戸町の施設での使い捨てプ

ラスチックの使用状況を問う。 

２）農業用資材の生分解プラスチックの活用

状況を問う。 

 

 

町長 

 

2. 定住促進事業に 

ついて 

１）定住促進事業の現状と新たな取り組みに

ついて問う。 
町長 

3. 学校設備について １）小中学校のエアコンの設置状況について

問う。 
教育長 

4. 防災について １）災害避難支援名簿未作成について問う。 

町長 

 


